



NIEDERLAGE FÜR KESSLER. *Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), hat ein Eigentor erzielt. Das Bezirksgericht Münchwilen hat seine Klage gegen die Dissertation des Journalisten und Juristen Pascal Krauthammer eindeutig abgelehnt. Darin hatte Krauthammer Kessler «Kontakte zur Schweizer Neonazi- und Rechtsextremisten-Szene» nachgewiesen, was nun erneut gerichtlich bestätigt wurde. Nicht näher eingetreten ist das Bezirksgericht jedoch auf den von Krauthammers Anwalt vorgebrachten Nachweis, wonach Kessler sich in der Tradition der Talmud-Verzerrer bewege (siehe WoZ Nr. 25/03), welchen Kessler ebenfalls beurteilt haben wollte. Das Gericht erachtete diese Anschuldigungen seitens des Anwalts nicht als Verletzung der Personenehre. Kessler hat auf der VgT-Homepage bereits den Weiterzug ans Obergericht angekündigt. (Hans Stutz)*